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为什么炒股对于有些人来说很容易炒股就是炒心态，为什
么说&quot；三分技术七分心态-股识吧

一、为什么大部分的人都要炒股票?

有很多原因。
。
我说几个吧。
1，现在银行的利息少，大家有钱都会去买基金，或者买A股。
现在国家就这个问题，央行正在提息。
估计2008年还会提一次。
2，大家都觉得股市是赚钱的。
其实大家有所不知道。
。
在股市中只有20%的人是赚钱的，70%的都是被套的，10%平本。
所以风险是挺大的。

二、炒股的意义何在

锻炼自己．培养自己今后生活事业遇到的困难解决的能力．．恐惧和贪婪．．自己
最大的敌人，战胜自己才是炒股交给你的．一辈子最实用的技能．．胜不骄．败不
妥．．．．．总一句话就是战胜自己的缺点．哪怕让你爆富一场，但是运气会长伴
随你身边吗．只有你还在这个市场，如果没有自己的风格，了解自己．下次也会吃
亏的

三、我是炒股新手，但是我不知道为什么好多人会赔很多啊，我
想知道炒股到底炒的是什么，最关键的是什么？

1、我想知道炒股到底炒的是什么：你这问题问得好！很多人并不知道股票不是用
来炒作的。
因为股票只是上市公司的“影子”，我们买进股票其实是买进的上市公司，作为一
家公司，我们能不能够炒作它呢？显然不能。
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公司业绩的好坏不是市场炒作就能决定的，而是公司的管理层是否优秀决定的。
所以炒作任何一家公司的股票必定会失败，这就是市场中很多人每天买来卖出炒作
失败的真正原因。
2、最关键的是什么：作为一家公司，它的盈利能力才是最关键的因素。
一个人优不优秀，从俗气的角度来说，就是看他的收入是不是很高。
作为公司的选择，当然也需要从这个角度出发，只有公司赚大钱了，股价才会长期
上涨。
而很多人跟随市场胡乱炒作垃圾公司，注定得不到好的结果。

四、股市就如战场，炒股就像打仗，兵不厌诈，炒股的人都是想
发财的，本质上都是骗子，想骗别人的钱，是不是

趋势规则。
在准备买入股票之前，首先应对大盘的运行趋势有一个明确的判断。
一般来说，绝大多数股票都随大盘趋势运行。
大盘处于上升趋势时买入股票较易获利，而在顶部买入则好比虎口拔牙，下跌趋势
中买入难有生还，盘局中买入机会不多。
另外，还要根据自己的资金实力制定投资策略，是准备中长线投资还是短线投机，
以明确自己的操作行为，做到有的放矢。
所选股票也应是处于上升趋势的强势股。
分批规则。
在没有十足把握的情况下，投资者可采取分批买入和分散买入的方法，这样可以大
大降低买入的风险。
但分散买入的股票种类不要太多，一般以5支以内为宜。
另外，分批买入应根据自己的投资策略和资金情况有计划地实施。
底部规则。
中长线买入股票的最佳时机应在底部区域或股价刚突破底部上涨的初期，应该说这
是风险最小的时候。
而短线操作虽然天天都有机会，也要尽量考虑到短期底部和短期趋势的变化，并要
快进快出，同时投入的资金量不要太大。
风险规则。
股市是高风险高收益的投资场所。
可以说，股市中风险无处不在、无时不在，而且没有任何方法可以完全回避。
作为投资者，应随时具有风险意识，并尽可能地将风险降至最低程度。
而买入股票时机的把握是控制风险的第一步，也是重要的一步。
买入股票时，除考虑大盘的趋势外，还应重点分析所要买入的股票是上升空间大还
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是下跌空间大，上档的阻力位与下档的支撑位在哪里，买进的理由是什么，买入后
不涨反跌怎么办。
投资者在买入股票时对这些因素都应有一个清醒的认识，这样就可以尽可能地将风
险降低。

五、炒股就是炒心态，为什么说&quot；三分技术七分心态

很多投资者都能说出股票市场所富有的深层内涵，娓娓道出影响股票市场涨跌的缘
由，但在实际操作中，结果往往却不尽人意。
究其原因在于投资者没有真正认识自我，没有把握好炒股心态，失去了最佳交易时
机，从而使炒股收益大打折扣，或者本金损失所剩无几。
炒股要有平淡的心态。
炒股要有平和的心态。
炒股要有平静的心态。
炒股就应该有赚有赔，这是投资的真谛。

六、赚钱为何那么难。有些人却那么容易

现中国网民数是世界上最多的国家，超过美国了。
&nbsp；
我推荐你一个完全免费注册的赚钱项目！自己注册就有5元钱的收入，推广一个免
费注册就可以得到3元钱！&nbsp；
赚得的收入还可提现哦，只要你肯努力月收入2000—3000元没问题，你愿努力吗？
愿付出的请点击&nbsp；
&lt；
a&nbsp；
href="*：//wenwen.soso*/z/urlalertpage.e?sp=s*%3a%2f%2f*5uwz*.cn%2freg.asp%3fad%3
daloha"&nbsp；
target="_blank"&gt；
*：//*5uwz*.cn/reg.asp?ad=aloha&lt；
/a&gt；
&nbsp；
先&nbsp；
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赚取5元钱，开始你的网上零风险赚钱吧！！

七、我是炒股新手，但是我不知道为什么好多人会赔很多啊，我
想知道炒股到底炒的是什么，最关键的是什么？

1、我想知道炒股到底炒的是什么：你这问题问得好！很多人并不知道股票不是用
来炒作的。
因为股票只是上市公司的“影子”，我们买进股票其实是买进的上市公司，作为一
家公司，我们能不能够炒作它呢？显然不能。
公司业绩的好坏不是市场炒作就能决定的，而是公司的管理层是否优秀决定的。
所以炒作任何一家公司的股票必定会失败，这就是市场中很多人每天买来卖出炒作
失败的真正原因。
2、最关键的是什么：作为一家公司，它的盈利能力才是最关键的因素。
一个人优不优秀，从俗气的角度来说，就是看他的收入是不是很高。
作为公司的选择，当然也需要从这个角度出发，只有公司赚大钱了，股价才会长期
上涨。
而很多人跟随市场胡乱炒作垃圾公司，注定得不到好的结果。

八、
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